

A PLENO SOL

POR JOSÉ CARLOS ROBLES MONTAÑO



jcrobles_aplenosol@yahoo.com.mx

- Diálogos infructuosos - Quiebras municipales

IMPOSIBLE.- Retar a la naturaleza y menos “cuando no se le conoce”. Si José Luis Luege, el panista que se ahoga en la **Comisión Nacional del Agua** (Conagua) la conociera, bien que podría entenderse con ella y evitar que las víctimas de inundaciones provocadas por trombas y por roturas de emisores, como el poniente, como acaba de pasar en Tlalnepantla y colonias como Valle Dorado y Arboledas en el Estado de México, no dejaran de saldo tantas víctimas y daños materiales multimillonarios. A la naturaleza no se le puede conocer tendido en su cama y enterarse por medio de la caja idiota de los desastres que deja un aguacero como el del domingo pasado...**PUNTADAS.**- En el pasado reciente, no pocos gobernadores -priistas, sobre todo- dedicaban un día a la semana, o a veces hasta dos, a escuchar quejas y agradecimientos de *Juan Pueblo* no sólo para darse baños de pueblo y lucir caretas de “muy demócratas”. Poco a poco esos encuentros populares entre “el señor autoridad” y sus gobernados se fue olvidando y más, cuando la mayor parte de los ciudadanos no le daban ningún crédito a esos encuentros, pues nunca dejaron de considerarlos demagogos y mentirosos...**RESURRECCIÓN.**- Pero esos diálogos entre *Juan Pueblo* y el residente de Los Pinos vuelven a mover la patita, cuando *El Hijo Desobediente* michoacano los resucita y escucha a mexicanos que le hacen preguntas “muy a modo” para que él se luzca; escuche y prometa que no cejará en su esfuerzo por dejar un país en marcha y en crecimiento. Encuentros ciudadanos para convencer a los cándidos, de que sí una y otra vez pide colaboración y apoyo para llevar a buen puerto el país es porque el gobierno se le está cayendo a pedazos.

QUIEBRAS

No hay presidente municipal que no se queje por los gastos extras que tiene que hacer para mantener a los miles de soldados y agentes federales que actúan en los incontables operativos antidrogas que se llevan a cabo, desde hace casi tres años, a nivel na-

cional. Porque según sus comentarios, no son ni la Secretaría de la Defensa Nacional, ni la Secretaría de Marina, ni la Secretaría de Seguridad Pública, ni la Procuraduría General de la República las dependencias que paguen de sus presupuestos esos operativos, sino que son, sino todas, la mayoría de las alcaldías que tienen que darle de comer a la tropa, acondicionarles lugares en donde dormir, bañarse, descansar, además de lavarles uniformes y calzones

Por eso y más, a los municipios ya no les alcanza el dinero que recaudan ni siquiera para pagar la nómina de su personal o mantener servicios tan necesarios como el de la recolección de basura.

Y los alcaldes quejosos, que por supuesto que se niegan a dar sus nombres, aseguran que sus gobernadores más de una vez le han planteado ese problema al michoacano, quien hasta el momento se ha negado a dar marcha atrás en su decisión de que los municipios también aporten billetes para el mantenimiento de la tropa que los libra del peligro que representa el crimen organizado.

LO DICHO

Toluca, la capital mexicana se convirtió en el ombligo político del país el sábado pasado, cuando el gobernador Enrique Peña Nieto rindió su Cuarto Informe de Gobierno. Y tal como se esperaba, al acto asistieron casi la mitad de los gobernadores entrantes y en ejercicio del país: Campeche, Colima, Querétaro, Nuevo León, San Luis Potosí y hasta el panista de Aguascalientes. Ahí estuvieron la cúpula del PRI y Francisco Rojas, Pedro Aspe Armella y la en otros tiempos considerada la ardilla de Los Pinos, Diego Fernández de Cevallos.

El mandatario mexicano cumplió su compromiso de escuchar la voz de la oposición, la de los diputados del PAN y del PRD quienes dijeron no estar de acuerdo en los gastos que hace Peña para promocionarse ni porque no se ha hecho lo suficiente para enfrentar al crimen organizado.

Acto político en el que entre la gran mayoría de los 3 mil asistentes no se oyeron comentarios “que ahí estaba el mejor candidato del PRI a la presidencia del país”.

jcrobles_aplenosol@yahoo.com.mx

